

## **Congresista 'Vitocho' a Alan García: "A mí no me han acusado de asesinato como al presidente"**

**El legislador respondió así al jefe de Estado, quien antes lo acusó de mentir respecto a que el Ejecutivo recortará las gratificaciones**

Miércoles 23 de junio de 2010

No se quedó callado. El congresista [Víctor Andrés García Belaunde](#), quien fuera aludido esta mañana por el presidente de la República, Alan García, quien [lo acusó de desinformar](#) a la población, le respondió sin medir palabras al mandatario.



“Esto debe venir de la imaginación del señor García Belaunde que siempre ve cosas (...) Vitocho siempre tan mal informado, anunciando muertes antes que se produzcan (...) no se dejen espantar en épocas electorales por los anuncios de Vitocho”, dijo García al acusar al parlamentario de estar detrás de la información del diario “Perú.21” respecto a que el Ejecutivo aprobó un decreto de urgencia para recortar las gratificaciones.

“Yo recibí la información de que se habría aprobado este decreto de urgencia de un diario serio como Perú.21. Luego lo confirmó La República y el congresista Peralta. Lo que pasa es que se discutió el tema (en el Consejo de Ministros) con cargo a redacción y ante la reacción (de rechazo) del Congreso han dado marcha atrás”, dijo.

“Al presidente García, que ha dicho que yo anuncio muertes, le digo que yo puedo equivocarme anunciando la muerte de un personaje querido, pero yo no ordeno matar y asesinar. A mí no me han acusado de asesinato como al presidente García en los casos Lurigáncho y el Frontón”, agregó el hermano del canciller de la República, en alusión a las muertes de presos que ocurrieron durante el primer gobierno de García Pérez.